

FORUM DU PROJET
PROMOTION DE LA CITOYENNETÉ ACTIVE À ROSSO
CONFÉRENCE SUR L'ENTREPRENEURIAT ET
EMPLOYABILITÉ DES JEUNES



RAPPORT ANNUEL 2022

RAPPORT D'ACTIVITÉS ANNUEL AGD 2022

TEL: +222 45 24 06 24
WWW.ONGAGD.ORG
ONGAGD22@GMAIL.COM



RAPPORT D'ACTIVITÉS ANNUEL AGD 2022

I. Présentation AGD

I.1. Création et organisation

I.1.1. Création

Depuis nombreuses années, les autorités de la Mauritanie se sont engagées à relever les défis du développement et de l'amélioration des conditions de vie socio-économiques de ses populations.

Conscient des enjeux et en particulier :

- ✓ du rôle essentiel de la jeunesse dans le développement social et économique de notre pays
- ✓ de la nécessité de préserver cette jeunesse des problèmes liés au chômage et au sous-développement
- ✓ du potentiel et de la capacité de contribution de notre jeunesse.

A été créée une association apolitique et à but non lucratif entre les différents membres adhérents le 22 Juillet 2003 à Nouakchott, dénommée Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD). Elle a été enregistrée sous le numéro 222, le 12 juillet 2004 au Ministère de l'intérieur à Nouakchott conformément à la constitution et la loi 64/78 du 09 juin 1964, relative aux associations.

Pour être en confirmé avec la nouvelle loi n° 2021 – 004 relative aux associations fondation et réseau , AGD s'est enregistré sous le numéro

N°: FA 01000003190220200439

I.2. Slogan, but, vision, missions et objectifs

L'AGD a défini son slogan : « **Le développement social, notre quotidien !** »

I.2.1. But et objectif général

Le but de l'AGD est de promouvoir l'accès aux services de base, de contribuer à l'effort de développement mené par l'Etat, les institutions nationales et internationales pour le développement de la Mauritanie.

Elle s'est dotée d'un objectif général : Assurer en Mauritanie le bien-être des personnes démunies et les plus défavorisées à l'accès aux soins, aux soutiens psychosociaux, et aux traitements notamment les Personnes infectées et affectées par le VIH, les jeunes marginalisés et enfants vulnérables, et s'est doté d'une vision et des missions ci-dessous pour déterminer sa conduite.

I. Présentation AGD

I.1. Création et organisation

I.1.1. Création

Depuis nombreuses années, les autorités de la Mauritanie se sont engagées à relever les défis du développement et de l'amélioration des conditions de vie socio-économiques de ses populations.

Conscient des enjeux et en particulier :

- ✓ du rôle essentiel de la jeunesse dans le développement social et économique de notre pays
- ✓ de la nécessité de préserver cette jeunesse des problèmes liés au chômage et au sous-développement
- ✓ du potentiel et de la capacité de contribution de notre jeunesse.

A été créée une association apolitique et à but non lucratif entre les différents membres adhérents le 22 Juillet 2003 à Nouakchott, dénommée Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD). Elle a été enregistrée sous le numéro 222, le 12 juillet 2004 au Ministère de l'intérieur à Nouakchott conformément à la constitution et la loi 64/78 du 09 juin 1964, relative aux associations.

Pour être en confirmé avec la nouvelle loi n° 2021 – 004 relative aux associations fondation et réseau , AGD s'est enregistré sous le numéro

N°: FA 01000003190220200439

I.2. Slogan, but, vision, missions et objectifs

L'AGD a défini son slogan : « **Le développement social, notre quotidien !** »

I.2.1. But et objectif général

Le but de l'AGD est de promouvoir l'accès aux services de base, de contribuer à l'effort de développement mené par l'Etat, les institutions nationales et internationales pour le développement de la Mauritanie.

Elle s'est dotée d'un objectif général : Assurer en Mauritanie le bien-être des personnes démunies et les plus défavorisées à l'accès aux soins, aux soutiens psychosociaux, et aux traitements notamment les Personnes infectées et affectées par le VIH, les jeunes marginalisés et enfants vulnérables, et s'est doté d'une vision et des missions ci-dessous pour déterminer sa conduite.

I.2.2. Vision

Notre vision globale une Mauritanie où la santé sexuelle et les droits humains sont totalement maîtrisés.

I.2.3. Missions

Les missions de l'AGD sont de promouvoir :

- ✓ l'éducation aux droits humains y compris les droits des enfants
- ✓ la santé et les droits sexuels et reproductifs y compris la lutte contre le VIH/Sida
- ✓ l'entrepreneuriat et l'engagement des Jeunes
De ses missions l'AGD a acquis nombreuses expériences d'actions telles que :
- ✓ Renforcement de capacité des jeunes et groupes de populations clés
- ✓ Formation, sensibilisation et animation

- ✓ Production d'outils adaptés
- ✓ Référence de jeunes pour leur orientation professionnelle
- ✓ Orientation des patients pour leur prise en charge psychosociale et médicale auprès du CTA
- ✓ Ecoute-conseil & orientation
- ✓ Suivi et accompagnement
Les bénéficiaires des activités de l'AGD sont de diverses catégories :
- ✓ Personnes infectées et affectées par le VIH
- ✓ Orphelins et Enfants Vulnérable (OEV)
- ✓ Enfants vulnérables
- ✓ Les jeunes filles déscolarisées
- ✓ Les migrants
- ✓ Jeunes 15-24ans
- ✓ Victimes d'exploitation sexuelle

I.2.4. Objectifs opérationnels

Les objectifs opérationnels de l'AGD découlent évidemment de son but et objectif général, de sa vision et de ses missions, et sont précisés par les orientations du Plan Stratégique trisannuel de l'association.

Pour la période 2020-2023 le Plan Stratégique déclinaient six (6) axes principaux d'intervention :

- ✓ Axe 1 : Développement et consolidation de la capacité organisationnelle
- ✓ Axe 2 : Promotion de la santé et des droits humains
- ✓ Axe 3 : Autonomisation des jeunes et des femmes pour le Développement
- ✓ Axe 4 : Plaidoyer
- ✓ Axe 5 : Mobilisation des ressources et partenariat
- ✓ Axe 6 : Recherche et système de suivi-évaluation

En plus de ces six axes sur la période 2020-2023 l'AGD souhaite introduire nouvel axe :

- ✓ Axe 7 : Développement de compétences en engagement citoyen et communautaire

I.2.5 : Zone d'intervention de l'AGD

AGD intervient sur tout le territoire Mauritanien

I.2.6 : Domaines intervention

AGD a défini ses domaines comme suit :

● **Domaine Principal**

Accès à la santé

● **Domaines Secondaire**

1 : Egalité entre les sexes 2 : Accès à des emplois décents
3 : Formation Sensibilisation et insertion

II. Situation Politique

La Mauritanie se trouve dans la quatrième année de son cycle électoral, qui devrait prendre fin mi-2024. Nommé le 06 août 2020, le Premier ministre Mohamed Ould Bilal pilote la mise en œuvre du programme prioritaire élargi du président Mohamed Ould Ghazouani. Ce programme, qui intègre le plan de riposte à la pandémie de COVID-19, met l'accent sur une reprise résiliente.

Le parti au pouvoir en Mauritanie El Insaf a entamé le processus de réforme de sa vision politique conformément aux aspirations du président de la République Mohamed Ould Cheikh El Ghazouani. Le 9 juillet 2022, le parti a annoncé la mise en place d'une commission chargée de revoir son discours politique dans le but d'adapter ses activités et son organisation aux besoins réels de la population mauritanienne.

L'an 2022 est marqué également par les poursuites judiciaires de l'ex président Les faits qui sont reprochés à Ould Abdel Aziz, l'inculpé principal dans cette affaire, concernent notamment la dissipation de biens publics mobiliers et immobiliers, le blanchiment, la perception d'avantages matériels indus auprès d'une institution publique, le trafic d'influence, l'abus de fonctions, l'enrichissement illicite, le recel de produit du crime,... Pour Yahya Ould Hademine (ancien Premier ministre), Mohamed Salem Ould Bechir (ancien Premier ministre), Mohamed Abdellahi Ould Oudaa (ancien ministre), Taleb Ould Abdi Vall (ex-ministre de l'Energie), Hacenna Ould Ely (ancien ministre des Pêches), et Moctar Djay (ex-ministre de l'Economie et ex-patron de la Société nationale industrielle et minière de Mauritanie) sont poursuivis pour notamment participation à la dissipation des biens publics, l'octroi d'avantages indus dans des marchés publics, de trafic d'influence, d'abus de fonction, et d'enrichissement illicite.

Mohamed Ould M'Sabou, beau-fils de l'ex-président mauritanien, est poursuivi sur pour trafic d'influence, abus de fonction, enrichissement illicite, recel de produits du crime, participation au recel d'enrichissement illicite, octroi d'avantages indus dans des marchés publics, des faits réprimés par plusieurs articles de la loi sur la lutte contre la corruption.

III. Situation économique de la Mauritanie

Selon la cinquième édition du Rapport sur la Situation Economique en Mauritanie de la Banque mondiale, la reprise économique du pays en 2022 a été robuste mais inférieure aux niveaux et potentiel de croissance d'avant la COVID-19. La croissance a rebondi à 2,4 % en 2022 grâce à une augmentation de la consommation privée et de l'investissement, ainsi qu'à une amélioration des performances du secteur des services. Le rapport note que l'inflation a poursuivi sa tendance à la hausse tout au long de 2022 et s'est encore accélérée au premier semestre 2022, alimentée par la hausse des prix de l'énergie et des denrées alimentaires à mesure que la guerre en Ukraine se poursuit. L'inflation globale est passée de 1,4 % en glissement annuel (a/a) en octobre 2020 à 8,9 % (a/a) en mai 2022, principalement en raison de la hausse des prix alimentaires.

L'excédent budgétaire (2,2 % du PIB) et la croissance soutenue ont permis de réduire le ratio dette/PIB de 55,8 % en 2020 à 51,7 % en 2021. Le relèvement des subventions énergétiques devrait entraîner un déficit du solde budgétaire pour la première fois depuis 2018. Celui-ci devrait atteindre 3,8 % du PIB, et la dette augmenter légèrement pour s'élever à 52 % du PIB.

IV. Situation sociale

Les effets négatifs de la pandémie sur l'économie ont rejailli sur le marché du travail ainsi que sur les conditions de vie et le bien-être de la population. La COVID a entraîné une hausse du taux d'extrême pauvreté, qui devrait atteindre 6,3 % en 2023 selon les estimations.

Selon l'indice de capital humain de la Mauritanie, un enfant qui vient au monde aujourd'hui n'atteindra que 38 % de sa productivité à l'âge adulte. Le nombre d'années de scolarité corrigées en fonction des acquis est de 4,2 par enfant en moyenne, tandis que 23 % des enfants souffrent d'un retard de croissance dans un contexte de dépenses publiques de santé et d'éducation relativement faibles. À 7,5 % du PIB, les dépenses d'assistance sociale sont élevées pour la région et les dispositifs actuels de protection sociale concernent 47 % du quintile le plus pauvre, soit l'une des meilleures couvertures régionales.

V. Diverses informations sur les projets AGD

V.1 : Projet de Promotion de la citoyenneté active

Partenaire : National Endowment for Democracy/ NED

Budget : 25 000\$

Durée : 12 mois

Zone d'intervention : Trarza – Mauritanie

Public Cible : Jeunes de la région du Trarza

Objectifs du projet

- Promouvoir le journalisme citoyen
- Encourager les structures locales à s'engager avec les décideurs sur les questions propriétaires.
- Faciliter le dialogue entre les décideurs et les jeunes
- Mise en place d'un réseau régional de clubs dynamique dans une perspective de participation et de contrôle citoyen.
- Promouvoir la participation citoyenne au processus électoral

Résultats attendus

- 25 jeunes formés sur l'engagement citoyen
- le Conseil Communal de la jeunesse a été mis sur place
- Les clubs citoyens sont formés en journalisme citoyen
- Au moins 120 sont sensibilisés sur le processus électoral
- 10 Séances de causeries organisées
- Les jeunes leaders sont identifiés

Défis

- Pérennisation des actions citoyennes des jeunes
- Mettre en place un dispositif d'accompagnement et suivi pour les jeunes



V.2 : Projet FORSS : Former Suivre Soutenir les acteurs Communautaires

Partenaire : Initiative

Budget : 43.951.62 \$

Durée : 12 mois

Public Cible : Populations clés, Personnel de santé

Objectifs

- Renforcer la qualité de la prévention et des soins du VIH- SIDA
- Améliorer l'offre et la qualité des services de prévention, des soins, et de l'accès aux traitements en région MENA

Résultats

- Le projet porté par Solidarité SIDA et ITPC – Mena a permis un travail au niveau régional avec qui 5 autres organisations de la société civile du Liban, Egypte le Maroc, la Tunisie et la Mauritanie
- Le projet a permis d'intégrer les leaders religieux dans la dynamique de plaidoyer dans l'optique de renforcer l'accès au traitement des populations clés.
- Les observatoires ont été mises en place et fonctionnel

Défis

- Amener les autorités à accepter les résultats des observatoires (acceptation des résultats)
- Améliorer la communication et l'accueil au niveau des centres de santé
- Améliorer l'accès et la qualité des services au profit des populations clés



V.3 Projet Migration Awares

Partenaire : : OIM - Mauritanie

Budget : 2.250.000 MRU

Durée : 12 mois

Public Cible : Migrants et population hôte

Objectifs

L'objectif du projet est de contribuer à l'amélioration des conditions de vie et d'adaptation des migrants basés en Mauritanie.

- Mieux comprendre les problématiques
- Améliorer l'accès des migrants à l'information
- Aider et orienter les migrants pour une meilleure insertion
- Assister les migrants pour qu'ils bénéficient d'avantage des services étatiques
- Faciliter la collaboration entre les migrants et l'agence OIM Mauritanie
- Faire Comprendre aux migrants la politique de l'OIM
- Alléger les procédures pour faciliter les retours volontaires des migrants
- Renforcer la dignité des migrants

Résultats

- Le projet en question a permis aux migrants basés à Nouakchott, Nouadhibou et Rosso de mieux comprendre les missions de l'OIM et de son mandat.
- En collaboration avec l'ANRPTS et avec l'appui de l'OIM plus de 8000 migrants ont été sensibilisé pour leur régularisation auprès de l'état civil Mauritanien pour être en phase avec la législation Mauritanienne.

Défis

- Améliorer les services de l'OIM en termes de réponses aux besoins de migrants
- Maintenir la dynamique de la sensibilisation
- Promouvoir l'autonomisation des migrants à travers des AGR
- Dissuader les migrants de la migration clandestine



V.4 : Projet AMELIORER L'ACCES DES MIGRANTS AUX VACCINS CONTRE LA COVID-19 EN MILIEU HUMANITAIRE

Partenaire : : OIM - Mauritanie

Budget : 3200 \$

Durée : 1 mois

Public Cible : Migrants et population hôte

Objectifs

Ce projet a pour objectif de promouvoir l'accès des migrants et des populations hôtes à la vaccination et de renforcer les dispositifs de prévention du virus sur l'ensemble du territoire, en particulier à Nouadhibou et Chami au niveau des Points d'Entrée (PoE), afin de limiter la propagation de l'épidémie.

- Sensibiliser les migrants et la population hôte
- Distribuer des matériels d'équipement de protection Individuelle (EPI)
- Sensibiliser les ressortissants à prendre les vaccins
- Rappeler le respect des mesures barrières

Résultats

- Ce projet a permis de former dans un premier temps 20 mobilisateurs communautaires dont 10 à Nouadhibou et 10 à Chami pour mener la campagne de sensibilisation et de distribution.
- Grâce à cette campagne 777 migrants et populations hôtes ont été sensibilisés et les équipements de protection Individuelle ont été distribués.

Défis

- Convaincre les migrants et la population hôte à se faire vacciner
- Promouvoir la sensibilisation et la protection



V.5 : Projet Mauritanie Engage

Partenaire : : PRB

Budget : 9500\$

Durée : 2 mois

Public Cible : Leaders religieux, jeunes

Objectifs

- Renforcer la confiance des communautés et le dialogue avec elles sur la foi, les mutilations génitales féminines et la planification familiale.
- Renforcer le dialogue entre les leaders religieux et les jeunes
- Sensibiliser le grand public sur les dangers de MGF
- Dissimuler les vidéos au grand public

Résultats

- Impliquer les leaders religieux à la lutte contre la MGF
- Production des vidéos de sensibilisation avec implication des leaders en différentes langues nationales

Défis

- Maintenir le dialogue entre les jeunes et les leaders religieux
- Impulser la même dynamique aux religieux hors de la capitale
- Amener à un changement de comportement de la part de la population générale



V.2 : V.6 Programme Autonomisation

Partenaire : Mairie de paris, AFD, Solidarité Sida

Le programme Autonomisation est porté par Solidarité Sida depuis 2012 et vise à soutenir la structuration associative des partenaires intervenant sur la VIH/SIDA en Afrique.

L'Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD) a rejoint le groupe des structures soutenues aux termes d'un processus de sélection entamée l'année dernière. Les treize (13) associations communautaires sont appuyées en termes de structuration associative, de gestion administrative et financière, de gouvernance, de gestion des ressources humaines, etc. Cet accompagnement préliminaire ouvre la voie à 3 années de collaboration et de renforcement Ce diagnostic permettra à AGD de mettre en lumière ses points faibles tout en capitalisant ses performances à travers une meilleure autonomisation financière et structurelle.

Objectifs

- Réaliser le diagnostic de l'Association
- Elaborer un plan d'action
- Effectuer le bilan de l'association

Résultats

- Accompagnement des diagnostics ou de mission de suivi
- Accueil de stagiaires
- Réalisation de coaching
- Co-animation d'ateliers annuels d'échange
- Echanges à distance

Un accompagnement sur-mesure. . .



Pour renforcer 7 Savoirs



Défis

- Avoir un suivi rigoureux
- capitaliser les acquis
- Améliorer la capacité de mobilisation

V.7 Focus sur le centre de santé AGD

Le Centre de santé AGD a s'est renforcé en termes d'acquisition de matériel il s'agit d'un matériel gynécologique octroyé par le rotary clubs.

De janvier à Décembre, le centre de santé communautaire AGD dont le nouveau siège se trouve à Kouva a appui comptabilisé un total de **5745** visiteurs, répartie comme suit :



V.8 Dispositif d'accompagnement et suivi des jeunes porteur de projet

Ce dispositif vise à accompagner les jeunes porteurs de projet qui ont reçu des appuis financiers, dans leur parcours entrepreneurial. Il a été mis en place au lendemain des Projets, EMELI, RECAAJ, projet autonomisation etc .. financé par les partenaires AGD notamment OIM, Unicef , SGM et réalisé par l'AGD en partenariat avec les institutions étatique et privée.

Plus largement, il s'agit d'offrir aux jeunes un écosystème entrepreneurial propice au bon développement de leurs projets et de leurs personnalités ; de répondre à leurs besoins fondamentaux en termes d'outillage et de méthodologie ; de possibilités de rencontres enrichissantes, d'interactions et de création de synergies entre eux ; de mise en relation avec des institutions et autres acteurs de développement.

De renforcer leurs capacités de créativité et d'innovation ; de leadership et de réseautage , de les soutenir dans leur projet de vie à travers le référencement à des modèles de réussite jeunes, du coaching et du mentorat. Et, en fin de compte, pour aboutir à leur autonomisation ainsi que leur épanouissement personnel.

Le dispositif est prévu pour 12 mois et couvre la période allant de janvier à décembre 2022. Il a intégré ainsi les différentes phases du développement des projets des jeunes, allant de la formalisation des idées, à l'accomplissement des formalités administratives, en passant par l'analyse de marché, le dimensionnement des moyens de production, la conception des approches de communication et marketing, de mise en place des systèmes de comptabilité, de mobilisation des financements, de la logistique approvisionnement et gestion des stocks, commercialisation, du suivi de la gestion, au management et des stratégies de développement des projets.

Les activités développées dans le cadre de ce dispositif se sont fait à des rencontres périodiques, individuelles ou collectives, aux visites des modèles de réussites, en passant par la création des capsules vidéo des portraits des jeunes ainsi du recueil de leurs témoignages.

V. Diverses informations sur les projets AGD

VI.1 Forum 72 heures AGD à Rosso

Du 27 au 29 mai dernier, l'Association des Gestionnaires pour le Développement à Rosso a organisé un forum dans le cadre du projet Promotion de la citoyenneté active. Une initiative marquée par des activités de formations au profit de 40 jeunes portant sur la vie associative, la culture entrepreneuriale, et l'éducation à l'environnement (Assainissement) au quartier Noursane Zayned.

Une activité soutenue par l'Association mon quartier, Association AJS, Association Houda/ et la Mairie de Rosso.

Au menu de ce forum tenu entre autres au centre d'écoute de Rosso, et à la maison des jeunes une conférence sur l'entrepreneuriat et l'employabilité des jeunes « défis, opportunités et perspectives » a été animé par Patrick Elis expert et consultant. Il a

été question de la définition de l'expression jeune, des opportunités à saisir à Rosso notamment dans le domaine entrepreneurial basé sur l'agriculture, l'élevage et la promotion du riz produit dans la localité du Tarza. Lors de ces rencontres, il a été rappelé l'enjeu de l'engagement des jeunes pour la mise en œuvre de ces actions de constructions

Citoyennes actives.



VI.2 Journée Nationale AGD

L'Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD) a organisé sa journée nationale (JN) le samedi 29 Octobre dernier à son siège à Kouva, près de Epicerie vert.

Cette journée de sensibilisation et de mobilisation s'inscrivait dans le cadre du programme FORSS (FORMer Suivre Soutenir : mobilisation communautaire pour lutter contre le VIH en région MENA).

Cette journée de mobilisation nationale a été marquée par une cérémonie officielle, un panel intitulé : « Prévention du VIH/ SIDA enjeux et perspectives » avec comme intervenants Dr Zayra Lala Fall Conseillère technique à l'OMS (Organisation Mondiale de la Santé), Dr Abderrahmane Chef service de Lutte contre les IST et les Hépatites, Djibril Sy Président de SOS Pair Educateur, et Amadou Traoré, Président de l'Association Nouakchott Solidarité Action (NSA), une exposition des projets et activités d'AGD, et des consultations médicales gratuites avec au programme : (dépistage VIH, diabète, mal nutrition), consultation générale, auto palpation, Gynécologie échographie. Cette 1ère édition de la journée nationale a été ponctuée par une prestation de l'humoriste Big Baba et du slameur Caméléon.



VI.3 Conférence de Presse sur les principaux constats des deux rapports de l'observatoire du programme FORSS sur la lutte contre le VIH/SIDA en Mauritanie

L'Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD) a organisé une conférence de presse ce 24 décembre pour présenter les deux rapports des observatoires rassemblant la période de collecte entre Avril 2021 à Septembre 2022. Cette collecte est la somme d'information recueillie à travers l'observatoire un outil de veille communautaire lancé en janvier 2021 en Mauritanie à travers le programme FORSS (FORmer Suivre Soutenir : mobilisation communautaire pour lutter contre le VIH en région MENA). Une zone où il y a une forte concentration du virus chez les populations clés.

Ce programme porté par Solidarité Sida, en partenariat avec ITPC MENA a été lancé en juin 2018 à travers 5 associations locales comme Al Shehab –(Égypte), ATP+ Tunisie), M-Coalition (Liban), RDR (Maroc), AGD – (Mauritanie)

Au total, il y a eu 827 questionnaires pour les deux collectes (Collecte 1&2 : 291-Collecte 3&4 : 432 on note par ailleurs que 104 questionnaires ont été non valides.)

Face aux défis, des recommandations ont été formulées notamment : pour améliorer l'accueil et la communication dans les centre de prise en charge par l'utilisation des différentes langues nationales, la restauration des services de prise en charge globale de façon spécifique l'éducation thérapeutique. Il a été aussi proposer de veiller à la gratuité effective des produits et services (préservatif, dépistage), et d'assurer l'élargissement de la disponibilité de l'offre de dépistage au niveau communautaire en Mauritanie.



VI.4 Lutte contre le VIH/SIDA : sensibilisations scolaire de l'Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD)

Dans le cadre du 1^{er} décembre, journée mondiale de lutte contre le VIH/SIDA, l'Association des Gestionnaires pour le Développement (AGD) s'est mobilisée durant 72h d'action de sensibilisations scolaires et de dépistage au centre AGD.

Ainsi le 1 et 2 décembre dernier l'AGD a réuni une centaine d'élèves du lycée Sekha, Lycée Rachad et l'école Ansar dans la commune de Sebkha pour leur informer sur la pandémie du VIH/SIDA. Une maladie dont le taux de prévalence nationale est de 0,2% une maladie qui enregistre plus de 40 millions de vies perdues dans le monde selon la directrice exécutive de l'ONUSIDA, Winnie Byanyima. Cette mobilisation de l'AGD dont le mot d'ordre est l'accès à l'information pour mieux éradiquer ce virus visait à informer les jeunes élèves sur les modes des transmissions et de prévention du virus.

L'AGD estime qu'une jeunesse mieux informée pourra efficacement se protéger et contribuer à la prévention de cette pandémie 40 ans après son apparition. Pour rappel, le slogan de la journée mondiale de lutte contre maladie était cette année: « Égalité maintenant ».

